

Pfarrkirchen und Dietersburg haben neue Fahrschule

## Charly F. - markante Fahrschulfahrzeuge und kompetente, fachliche und unterhaltsame Schulung

### **Pfarrkirchen/Dietersburg.**

Sie sind neu auf den Straßen im Landkreis, die im Design markanten schwarzen Fahrschulautos mit der orangen Aufschrift „Charly F.“ – es sind die praktischen „Prüfungsgeräte“ der Fahrschule von Karl „Charly“ Freudenstein aus Nöharn, der seit 02.07.2014 seine eigene Fahrschule, mit Sitz in Pfarrkirchen, Arnstorfer Straße 7 und in Dietersburg, Steingasse 2 betreibt.

Die beiden Fahrschulstandorte wurden vorher von Heinrich Kauper betrieben und nun nach 14 jähriger Anstellung als Fahrlehrer hat sich Charly Freudenstein, der seit September 1998 als Fahrlehrer wirken darf, entschlossen eigene Wege zu gehen. Vor 14 Tagen wurden seine Fahrschulräume in Dietersburg durch Pfarrer Konrad Kuhn, im Beisein von Bürgermeister Stefan Hanner eingesegnet. Hanner gratulierte ihm zu diesem mutigen Entschluss, dieses Gewerbe zu beginnen und wünschte ihm viel Erfolg beim Unterricht hauptsächlich junger Menschen. Der zweite Fahrschulstandort in Pfarrkirchen erhielt dieses Wochenende seinen kirchlichen Segen durch Pater Kuriakose. Ein freudiger Termin war es auch für Bürgermeister Wolfgang Beißmann, der ebenfalls dem Ehepaar Freudenstein seinen Respekt zollte,

dass man einen solchen Weg geht. Es ist ein leichtes von Selbstständigkeit zu reden, dies dann aber in die Tat umzusetzen, ist dann schon schwieriger, so der Pfarrkirchner Rathauschef, der Charly Freudenstein und seiner Ehefrau viel Erfolg für diesen Weg wünschte. Der neue Fahrschulbesitzer bedankte sich für die Glückwünsche und für die Segnung der Räume und betonte, dass er sein Bestes geben werde. Einen besonderen Dank sprach Charly Freudenstein an beiden Orten Heinrich Kauper, seinem Fahrschulvorgänger aus und dankte für die unkomplizierte Übernahme.

Sowohl in Pfarrkirchen als auch in Dietersburg stießen Charly Freudenstein und seine Ehefrau Milla dann noch mit Freunden und Familienangehörigen auf die weitere, erfolgreiche Zukunft der Fahrschule Charly F. im Landkreis Rottal-Inn an.

Als besondere Gratulanten reihten sich in Pfarrkirchen die Hausbesitzerin Margarete Mader und in Dietersburg, Altbürgermeister Alois Reitmaier. Das Besondere ist, das beide nur wenige Stunden vorher aus dem Krankenhaus nach Hause kamen und dem neuen Fahrschulbesitzer ihre besten Glückwünsche aussprachen.



**Dietersburg:** Ein heller und freundlicher Fahrschulraum, der bereits auch mit modernem EDV-Unterrichtsequipment ausgestattet, wurden von Pfarrer Konrad Kuhn (li.) gesegnet. Die besten Wünsche für Charly und Milla Freudenstein (2. u. 3. V. li.) gabs natürlich von Bürgermeister Stefan Hanner (re.) und Fahrschulvorgänger Heinrich Kauper. (2. v. re.)

**Pfarrkirchen:** Markant und ansprechend designte Fahrzeuge sind mit ein besonderes Markenzeichen der Fahrschule „Charly F.“. Sie wurden ebenso von Pater Kuriakose (li.) gesegnet wie der Schulungsraum. Glückwünsche gabs hierfür an Charly und Milla Freudenstein (mit den Töchtern Lea und Theresa) von Bürgermeister Wolfgang Beißmann (2. v. li.) und dem früheren Besitzer der Fahrschule Heinrich Kauper (re.)

